

> L'enseignant > Fenêtres sur cours > La notion de société de la connaissance



La notion de société de la connaissance

Par Gabriel Galvez-Behar

lundi 22 avril 2024

Gabriel Galvez-Behar est professeur des universités en histoire contemporaine à l'Université de Lille et membre du laboratoire IRHISUMR 8529. Ses recherches portent sur l'histoire de l'innovation. Il est l'auteur de [Posséder la science. La propriété scientifique au temps du capitalisme industriel](#) (éditions de l'EHESS, 2020) et d'[Histoire de la propriété intellectuelle](#) (La Découverte, 2022).